



MISION PERMANENTE DE HONDURAS
GINEBRA, SUIZA

MH/CERD/09-2014

La Misión Permanente de Honduras ante la Oficina de las Naciones Unidas y las Organizaciones Internacionales con sede en Ginebra, saluda muy atentamente a la Secretaría de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos y tiene a bien en hacer de su conocimiento que el Gobierno de la República de Honduras estará representado en el 84 Período de sesiones del Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial, que se llevará a cabo del 3 al 21 de febrero de 2014, a dicha reunión participarán en nombre de Honduras:

Sr Giampaolo Rizzo Alvarado
Embajador, Representante Permanente Alterno
Encargado de Negocios a.i

Srita Valeria Arriaga Mejía
Consejera

Srita Raquel Medina Schmid
Pasante

La Misión Permanente de Honduras se vale de la oportunidad para expresar a la Secretaría de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos, las seguridades de su más alta y distinguida consideración.



Ginebra, 31 de enero de 2014

Secretaría de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos
Ginebra